
          6 月 12 日（火）12:00 開会 

         進行：千葉会員 

 

会長の時間     朝日副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

皆さんご存知のように、鈴木会長が入院なさりました。

復帰まで 2 か月かかるのではということです。 

今月は、会長代理としてやっていきたいと思いますの

で、よろしくお願いいたします。 

9 日に第 1 回会長幹事会が北茨城でありました。荒川

会員と行ってきました。その中でのお話を報告いたしま

す。 

8 月 28 日にガバナー公式訪問、8 月 21 日にガバナー

補佐事前訪問があります。第一分区親睦ゴルフは 11 月

に予定しているそうです。ローターアクトについては、

一人 2千円という案が出ています。次回の会長幹事会は、

8 月 31 日に開催されます。 

先日、鈴木会長と話をしました。手術が延びて、地区

大会も日立 RCの 65周年も、会長として出席出来てほっ

としたと言っておりました。 

ちなみに、私、ゴルフは挫折し、今はやっておりませ

ん。ご報告しておきます。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先週、理事会開催しました。 

 映画「ある町の高い煙突」の協賛金を、3万円出し

ます。エンドロールに載る予定です。また、個人で

も出される方は、私に連絡下さい。 

 百年塾から協賛依頼がありましたが、今年も無しと

なりました。 

 すべての障害者の幸せを守る親の大会、2年に一度

なので、1万円協賛します。6月 23日に朝日副会長

に行っていただきます。 

 6 月 26 日の夜間例会、決算が近いので、現金徴収と

させていただきます。6 千円です。よろしくお願い

いたします。 

 委員会の事業報告書、まだの方は早めにご提出下さ

い。 

 日立 RC から 65 周年の御礼状が届いております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 
  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 30 年 06 月 19 日（火） 【プログラム】クラブ協議会 / 会長エレクト 

 
次 回 例 会：平成 30 年 06 月 26 日（火） 【プログラム】1 年間を省みて / 会長・幹事（夜間例会） 

 

 

 

 

■会 長  鈴 木 幸 一 ■副 会 長  朝 日 正 道 

■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  大神田 正 浩 
 

例 会 報 告 



出席報告     長谷川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 19 名 11 名 67.86％ 11 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 鈴木会長がやっと入院したという事で、私が会長代

理としてあと 3回がんばります！よろしくお願いい

たします。 

朝日正道・川村幹事・山本忠安・星 勝治・ 

池澤 健・弓野博司・石川國博・川﨑健輔・ 

信太克己・宮本尚彦・千葉省三・千葉隆一・ 

佐藤信彦・小野瀬裕・長谷川太一・小澤 透・ 

荒川浩信 

 結婚記念のお花、ありがとうございました。 

三代琢治 

 米朝で らちが明かない らち問題 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 26,000 円 累計額 1,250,500 円 

 

 

プログラム 

 

小野瀬新入会員にバッジの授与            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生に奨学金の授与              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区大会報告      朝日副会長 

 5 月 26 日、27 日につくば・ノバホールにて地区大

会がありました。 

 木本ガバナー補佐、鈴木会長、川村幹事は 26 日か

ら泊りで。私含む他 10名は 27日のみ参加しました。 

 席がまとまって取れず、7名と 6名で離れてしまい

ました。皆で座れるといいと思いました。 

 一番心に残ったのは、講演会です。吉岡秀人氏の記

念講演でした。貧しいアジアの国に病院を作ったり

している、素晴らしい方のお話は、とても感動しま

した。 

 その後、懇親会が会場を移して行われました。約千

人が出席しました。全員が中に入り切れなく、立食

で落ち着いて過ごせませんでした。 

 日立に帰って来てから、王将鮨で反省会を行いまし

た。 

 未来を見据え、地元に貢献できる活動を復活できな

いかとアドバイスを受けました。何とか、私の年度

でそういう活動が出来ればと思っております。 

 ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって、閉会。 


